



Bilan du Tournoi de Badminton au Collège de l'Argentor

publié le 19/12/2024

Vendredi 13 Décembre, le collège de l'Argentor a eu le plaisir d'accueillir son premier tournoi de badminton, organisé par les élèves de l'Association Sportive. Cet événement a rassemblé des participants de tous niveaux, allant des débutants aux joueurs plus expérimentés, dans une ambiance conviviale et sportive qui nous a permis de voir de belles performances sur le terrain, ainsi que des moments de partage et de convivialité en dehors des matchs.

Les élèves ont montré un engagement remarquable, tant sur le terrain qu'en dehors, en s'assurant que tout se passe dans les meilleures conditions.

Un grand remerciement à toutes les personnes présentes : joueurs, parents, et bénévoles qui ont contribué à la réussite de cet événement. Votre soutien et votre enthousiasme ont été précieux et ont permis de créer une atmosphère chaleureuse et dynamique.

Un grand bravo aux gagnants, mais aussi à tous les participants qui ont fait preuve de courage et de détermination. Nous espérons que ce tournoi sera le premier d'une longue série et que nous pourrons compter sur votre présence lors de nos futurs événements sportifs.

Merci encore à tous et à très bientôt pour de nouvelles aventures sportives au collège de l'Argentor !

Portfolio

